



Foto: Matthias Rapp

Erstklassig über den Brünig

Der privat organisierte Sonderzug mit dem Motto «Erstklassig über den Brünig» auf der Zentralbahn (ZB) verkehrte am 20. Januar 2024 von Luzern nach Interlaken Ost und zurück, hier zwischen Kaiserstuhl und Lungern.

Foto: Beat Bruhin



Sportzüge nach Einsiedeln

Die in den Wintermonaten verkehrenden Sportzüge von Zürich nach Einsiedeln sorgten für Abwechslung auf der SOB. Somit war wieder ein Bild mit zwei SBB-Zügen in Einsiedeln möglich wie in den 1950er-/1960er-Jahren. Am 20. Januar 2024 erreichen zwei vielfachgesteuerte Domino-Pendelzüge der SBB in Kürze ihren Zielort.

Das besondere Bild zum Schluss

